



communiqué

N°:
No.: 145

Le 4 octobre 1985

OUVERTURE DES NOUVELLES NEGOCIATIONS COMMERCIALES MULTILATERALES

Le ministre du Commerce extérieur, James Kelleher, a annoncé que le travail préparatoire pour une nouvelle série de négociations commerciales multilatérales est maintenant officiellement engagé au niveau international.

En rendant public le texte de l'importante décision prise à la session extraordinaire du GATT tenue à Genève du 30 septembre au 2 octobre à la demande des Etats-Unis, monsieur Kelleher a accueilli favorablement les progrès réalisés en vue des prochaines NCM. "Ceci est un événement opportun étant donné les efforts déployés par le Canada pour lutter contre les pressions protectionnistes menaçant les exportations canadiennes vers ses principaux marchés" a-t-il indiqué.

Le ministre a aussi rendu public le texte de la déclaration du Canada prononcée à la réunion du GATT. (ci-joint)

- 30 -

Denis Comeau
Porte-Parole Adjoint (Commerce extérieur)
995-1874

Canada